



Zug, 24. April 2011, 21:44 Uhr

## 100 / MEDIENMITTEILUNG

### **Rotkreuz: Selbstunfall eines Personenwagenlenkers**

**Aus noch ungeklärten Gründen verlor ein Personenwagenlenker die Herrschaft über sein Fahrzeug. Er musste zur Kontrolle ins Spital überführt werden.**

Am Ostersonntag (24. April 2011), kurz nach 19:00 Uhr, fuhr ein 42-jähriger Schweizer mit seinem Personenwagen auf der Industriestrasse in Richtung Chamerstrasse. Vor dem Kreuzungsbereich verlor der Lenker aus bisher ungeklärten Gründen die Herrschaft über das Fahrzeug. Der Personenwagen kollidierte in der Folge mit einem Inselschutpfosten auf der Chamerstrasse und kam im gegenüberliegenden Grünhang zum Stillstand. Der Personenwagenlenker musste mit dem Rettungsdienst zur Kontrolle ins Spital überführt werden. Es entstand Sachschaden von mehreren tausend Franken. Dem Fahrzeuglenker wurde der Führerausweis, wegen der Verkehrsgefährdung, auf der Stelle abgenommen.

#### **Weitere Auskünfte:**

Die Medienstelle der Zuger Polizei steht Ihnen während den Bürozeiten zur Verfügung (T 041 728 41 25). Am Wochenende und in der Nacht können Sie sich durch die Einsatzleitzentrale mit dem zuständigen Pikett-Dienst verbinden lassen (T 041 728 41 41).